

Vorfreude auf die Bretagne

Versammlung Abwechslungsreiches Programm für die Fahrt in die Partnergemeinde Plouigneau vorgestellt

VON SABINE ADELWARTH

Bedernau Die Freundschaft zwischen Bedernau und dem französischen Ort Plouigneau in der Bretagne (Frankreich) besteht schon seit 36 Jahren. Offizielle Partner wurden die Gemeinden vor 21 Jahren. Seitdem trifft man sich jedes Jahr. In diesem Jahr sind wieder die Bedernauer dran. Anfang August fährt eine Gruppe in das bretonische Land.

Über 1300 Kilometer trennen die beiden Orte voneinander und doch ist der Austausch in jedem Jahr ein Highlight des Deutsch-Französischen Freundeskreises Plouigneau. Das französische Komitee bereitete auch heuer wieder ein abwechslungsreiches Programm vor. Auf der diesjährigen Mitgliederversammlung des Freundeskreises stellten die Organisatoren den geplanten Reiseablauf vor. Auf dem Programm stehen unter anderem eine Besichtigung der Rennstrecke

Le Mans sowie ein Besuch auf der Insel Batz.

Vorsitzende Christina Schuster freut sich über die bevorstehende Reise und hofft auf zahlreiche Anmeldungen. „Es wird bestimmt wieder eine schöne Fahrt und ich freue mich auf eine interessante Gruppe und viele neue Eindrücke“, sagte sie bei der Jahresversammlung. Derzeit zählt der Verein 75 Mitglieder in allen Alterstufen. Schriftführerin Barbara Ritter blickte mit einer Bildershow auf das vergangene Jahr zurück, als die Bretonen das Unterallgäu besuchten. Kassiererin Karin Heel legte anschließend einen positiven Kassenbericht vor. Bürgermeister Alfons Biber bedankte sich beim Vorstand für das große Engagement. „Ich schätze die gute Pflege zur Partnerschaft, da stimmt die Chemie“, sagte der Rathauschef.

 **Anmeldung** zur Reise bei Christina Schuster unter Telefon 08265/492 und Ursula Haggenmüller 08265/7030.